

Las acciones europeas rebotaron después de dos días de caídas, impulsadas por el sector tecnológico. Empresas vinculadas a semiconductores como ASML Holding NV, VAT Group AG y Aixtron SE lideraron el repunte en el índice Stoxx 600 (+0.4%), gracias a informes que sugieren que las restricciones de EE. UU. a las ventas de equipos de chips a China serían menos severas de lo esperado.

Los rendimientos de los bonos franceses a 10 años cayeron tres puntos básicos a 2.99%, igualando por primera vez los rendimientos de Grecia. A pesar de un alivio temporal tras las concesiones del Ministro de Finanzas sobre el presupuesto de 2025, los inversionistas siguen cautelosos debido a la amenaza de inestabilidad política y las mejores perspectivas de inversión en Italia y España.

La moderación en el índice PCE de EE. UU. refuerza la postura gradual de la Reserva Federal respecto a futuros recortes de tasas. El dólar permaneció estable pero apunta a romper su racha de ocho semanas al alza, mientras el yen japonés se debilitó tras especulaciones de que el Banco de Japón podría subir las tasas en diciembre.

Los futuros del S&P 500 y Nasdaq 100 subieron un 0.2% en un día de menor actividad debido al feriado de Acción de Gracias en EE. UU. Sin embargo, el índice MSCI de mercados emergentes cayó un 0.6%, reflejando un menor optimismo hacia estos mercados frente a la fortaleza del dólar.

El Brent subió un 0.8% a \$73.41 por barril, impulsado por tensiones geopolíticas, mientras el oro ganó un 0.4%, alcanzando los \$2,646.98 por onza. En criptomonedas, Bitcoin cayó un 0.9% a \$95,498.06, y Ether retrocedió un 0.4%, consolidándose tras el reciente rally.

Fuente: Bloomberg.